

Motion de MM. Roger Deneys, Jean-Pascal Perler, Christian Zaugg et Mme Annina Pfund: «Vive l'ONU écomobile!»

(acceptée par le Conseil municipal lors de la
séance du 20 janvier 2003)

MOTION

Considérant que:

- la Suisse est officiellement membre de l'Organisation des Nations Unies (ONU);
- Genève accueille, avec plaisir, un important siège de l'ONU;
- une partie des bâtiments de l'ONU sont situés sur le territoire de la Ville;
- de nombreux fonctionnaires de l'ONU utilisent leur voiture pour se rendre à leur travail;
- une nouvelle ligne de tram rejoindra prochainement la place des Nations;
- la beauté du parc de l'ONU est grandement atténuée par son utilisation comme parking de surface;
- la Ville de Genève encourage les initiatives permettant de diminuer la pollution et d'améliorer la qualité de vie de ses habitantes et habitants,

le Conseil municipal invite le Conseil administratif à mettre sur pied, en concertation avec l'Etat et l'ONU, un concept de mobilité à l'attention des fonctionnaires de l'ONU, visant à favoriser l'utilisation des moyens de transport collectifs ou écologiques.